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◎「禁止看板ばかり」からの脱却に向け、公園利用のルールを今後どうしていくか
◎「公園ルール」を気持ちよく伝える「啓発サイン」の作成
◎自転車の乗り入れルールを今後どうしていくか

・マルシェやアートフェスなどのイベントの開催
・駐車場や飲食施設など、別所沼会館との連携をどうするか
・別所沼公園の景観を今後どうしていくか（ライトアップ等）

令和５年度の活動方針とスケジュールについて（利用環境分科会）

５月 ７月 １０月 １２月
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公園のトリセツ
〇公園のルール
〇窓口の整理

看板の設置状況

自転車ルート
皆で現地
確認

現在のルールの確認
・禁止事項
・申請事項等

・看板の撤去
（いる・いらないの判断）

・設置された経緯の確認

看板の整理

ルール確認 ・別所沼公園でのルールの
検討を行う

公園のルールがわからない。
必要な申請と窓口がわからな
い。

公園のトリセツ
（案）の作成
別所沼公園でできることの
再確認!!

看板(案)の作成
・掲載内容
・設置個所
・デザイン等

新規イベント
・沼を横切るこいのぼり
（子供まつりイベント）

・コスプレイベント
・野外コンサート

まずは、ルール等を確認することが最優先
（現状でも各団体はイベントを行っている）
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『公園の“利用”環境』分科会現地調査を踏まえた看板の整理（案）

整理（看板の種類別）

乗り物関係

生き物関係

利用注意関係

施設注意関係

・自転車バイクの乗り入れ
・駐車禁止
・駐輪場

・犬のマナー
・餌やり禁止
・釣りのルール

・騒音
・利用禁止
・ボール遊び禁止
・ゴミの持ち帰り
・喫煙禁止 等

・足元注意
・進入禁止
・修理について

その他



『公園の“利用”環境』分科会現地調査を踏まえた看板の整理（案）

看板の整理イメージ

乗り物関係

生き物関係

利用注意関係

施設注意関係

その他



『公園の“利用”環境』分科会自転車走行可能ルート（案）

自転車ルート（案）

自転車ルート（案）



『公園の“利用”環境』分科会現地調査を踏まえた看板の整理（案）

看板現地調査の様子

自転車ルートの現地調査の様子



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況全体）

1.案内 59

2.交通マナー 57

3.ゴミ・タバコマナー 25

4.釣りマナー 33

5.ペットマナー 45

6.野生動物マナー 19

7.禁止事項 34

8.注意喚起（事故・転倒等） 22

9.その他 20

看板の総数３１４件



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（その他）

1.固定型, 

85件（27%）

2.自立可動

型, 3件（1%）
3.くい打ち

型, 29件

（９％）

4.池内看板, 

6件（2%）

5.貼付け, 

190件

（61%）

6.その他, 1件

（１％未満）

看板の設置種類

96件（３０．６％）

１１３件（３６．０％）

９件（２．９％）

３件（１％）

９３件（３０．０％）

さいたま市

公園管理者

その他
（公的機関）

その他

記載なし

看板設置者



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（案内）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（交通マナー）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（ゴミ・タバコマナー）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（釣りマナー）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（ペットマナー）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（野生動物マナー）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（禁止事項）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（注意喚起）



『公園の“利用”環境』分科会看板の設置状況（その他）



『公園の“利用”環境』分科会自転車走行可能ルート（案）

自転車ルート（案）

自転車ルートの現地調査結果（問題点）

駐輪場がないため、
歩道橋下が駐輪場と
なっている。駐輪場
が必要ではないの
か。

曲がり角であり、木によ
り、見通しが悪く危険
⇒木を伐採や低木にした
方が安全

通路の幅が狭いため、す
れ違いが出来ない
⇒園路の幅員を広くする
必要がある

急カーブなため、減速効果があり、これは
これでよい。
全体的に視覚で自転車レーンだとわかるよ
うに示す程度で十分（カラー塗装等）


